

Listas de espera

● La mejora en el acceso a la salud sigue siendo un desafío nacional que requiere la unión de esfuerzos y voluntades para generar soluciones concretas. Con más de una década de experiencia, la Corporación Futrono se ha consolidado como un aliado estratégico en salud, trabajando de la mano con el sector público y actores privados. Este compromiso ha ayudado a transformar la calidad de vida de los vecinos de nuestra comuna, gracias a un trabajo coordinado con las autoridades de salud que prioriza las necesidades locales.

La reciente renovación de la alianza entre la Ilustre Municipalidad de Futrono y la Corporación Futrono es un ejemplo tangible del impacto positivo que puede tener la colaboración público-privada. En los últimos diez años, más de 3.500 atenciones en operativos médicos y dentales han fortalecido la atención primaria de Futrono, brindando respuestas oportunas a nuestra comunidad.

Sin embargo, los desafíos persisten, y 2025 nos presenta la oportunidad de seguir ampliando estas iniciativas con nuevos programas y especialidades. Nuestro objetivo es claro: trabajar para que cada habitante de Futrono tenga acceso a atención médica de calidad, sin largas esperas y con un

enfoque centrado en las personas.

Este modelo de colaboración no solo beneficia a nuestra comuna, sino que también se presenta como una inspiración para replicarlo en otras regiones del país. Invitamos a más instituciones y actores privados a sumarse a este esfuerzo, demostrando que, con voluntad, trabajo en equipo y compromiso, podemos disminuir las brechas en salud que afectan a las comunidades más vulnerables.

Rafael Pérez
Presidente del Directorio
Corporación Futrono